

Vicepresidente Brock Smith y Miembrxs del Comité de Energía y Medio Ambiente de la Cámara de Representantes,

Gracias por la oportunidad de testificar en apoyo del Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes 2021 con las enmiendas -5 y -9, 100% Energía Limpia para Todxs. Mi nombre es Luciana Elias actualmente vivo en hillboro or estoy casada tengo 3 hijas trabajo de promotora de la salud de Oregon y me dedico a limpieza de casas

Le insto a que apoye el Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes 2021 para que las comunidades de Oregon se beneficien de la transición a la energía limpia . El Proyecto de Ley 2021 de la Cámara de Representantes puede ayudarnos a garantizar que las comunidades de Oregon que más se ven en apuros debido a la pandemia y sus impactos económicos, los episodios de clima severo, y los incendios forestales sean las mismas comunidades que se beneficien de la energía limpia. Es por eso que la legislatura de Oregon debe actuar.

Para mi es importante la energía limpia para el bien de mi familia y de mi comunidad ya que nos consideramos residentes de Oregon importante como un ciudadano que merecemos un ambiente puro y sano en nuestra comunidad ya que depende de la salud como órganos que somos pidimos que forfavor se nos considere esta medida de energía limpia muchas gracias por su voto

Podemos construir una economía de energía limpia, fuerte y resistente en nuestras comunidades asegurándonos de que el Estándar de energía 100% limpia de Oregon incluya:

Normas laborales fuertes que aseguren que los proyectos de energía limpia contraten a nivel local, paguen el salario vigente y brinden buenos beneficios, y reserven oportunidades para lxs aprendizajes.

Buenos incentivos para proyectos de energía basados ??en la comunidad, como el almacenamiento de energía solar plus, que aumentan la independencia energética, la asequibilidad y la resistencia a los desastres.

Disposiciones que priorizan los beneficios y evitan daños a las comunidades de justicia ambiental, incluidos las comunidades BIPOC (negrxs, indígenas y personas de color), comunidades de bajos ingresos, tribus y comunidades rurales y costeras.

Tenemos la oportunidad de aumentar la propiedad de la comunidad local en la energía, las oportunidades laborales y el desarrollo económico, y la salud y seguridad de las comunidades en todo el estado. A nivel mundial, la quema de combustibles fósiles fue responsable del 20% de las muertes en 2018 y la contaminación de instalaciones como las centrales eléctricas de gas conduce a peores resultados de COVID-19. Al establecer objetivos claros y apoyar proyectos de energía basados ??en la comunidad y buenos trabajos para las comunidades locales, podemos aprovechar la oportunidad de la energía limpia para ayudar a reconstruir después del impacto de las muchas crisis actuales.

Gracias por su tiempo y por la oportunidad de testificar en apoyo al Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes 2021. Por favor, apoye un Estándar de Energía 100% Limpia fuerte con buenos trabajos y proyectos de energía basados ??en la comunidad para lxs habitantes de Oregon.

Atentamente,

Luciana de hillboro Washington canty voluntaria adelante mueres